

Letztes (Heim)Turnier der Saison zuhause mit guter Leistung abgeschlossen.

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann

Montag, den 14. März 2016 um 13:19 Uhr

Am Samstag, den 12.03, hatte die U16 der Basketballabteilung ihr letztes Ligaturnier. Zudem in eigener Halle. Jeder der jungen Spieler wollte somit nochmal vor voller Halle und den Eltern seine Entwicklung beweisen und zeigen was in ihnen steckte.

Leider wurden die Hinspiele gegen die TSG aus Söflingen und den Heidenheimer SB verloren, weil man in den entscheidenden Phasen nur halbherzig auf dem Court agierte oder mit dem Kopf nicht ganz bei der Sache war. Es war klar, dass man alles besser machen wollte und schon von Beginn an dagegenhielt. Mit starkem Einsatz und dem nötigen Eifer gehörten die Anfangsminuten gegen die TSG Söflingen der U16 aus Giengen, die überzeugend gegen einen starken Gegner dagegenhielt. Doch mit jeder Minute kamen die Gäste mehr in Schwung und brachen durch die Verteidigung um zu Punkten. Mit allem was sie hatten hielten die Giengener aggressiv dagegen und wurden oftmals mit einem Foul zurückgepfiffen. Dank der schwachen Freiwurfquote der Gäste, blieb die Tsg Giengen weiter im Spiel wenn auch hinterher. Nach der Halbzeit war die Mannschaft wieder da und leistete sich nicht einen Fehler. Die Gäste schafften es im 3. Viertel lediglich dreimal durch die Giengener Verteidigung. In der Offensive wurde trotz richtiger Entscheidungen wenig gepunktet. Somit musste sich die U16 leider wieder geschlagen geben, aber die Leistung macht Hoffnung auf die nächste Saison.

Im letzten Spiel ging es abermals gegen den starken Heidenheimer Sportbund, der sehr ersatzgeschwächt gegen Söflingen verloren hatte. Jedoch war die Stimmung von beginn an sehr aufgeheitert. Die U16 der Tsg zeigte in den Angriffen eine sehr solide Leistung und punktete trotz Wurfpechsa regelmäßig. Auf Grund des hohen Tempos und der vielen Bewegung, tauchten immer öfter Fehlpässe auf Seiten der Tsg auf, die vom aufmerksamen HSB sofort mit punkten bestraft wurden. Trotzdem punktete die TSG weiter und die Gäste hatten große Problem ihre Abwehr stabil zu halten. Leider ging auch dieses Spiel verloren aber bei diesem letzten Spieltag, zeigte die junge u16 Mannschaft ihre beste Leistung der Saison. Daran kann nächste Saison sicher angeknüpft werden.